

### Nominations à la rédaction des Echos

Suite au lancement de la nouvelle expérience digitale en avril dernier et afin d'assurer un meilleur déploiement sur le numérique, Nicolas Barré, Directeur de la rédaction des Echos, annonce les nominations de :

- **Lucie Robequain** au poste de Rédactrice en chef Macro, en charge des pages « international » et « enquêtes », aux côtés d'Etienne Lefebvre, Rédacteur en chef Macro
- **Julie Chauveau** au poste de Rédactrice en chef Micro aux cotés de David Barroux, Rédacteur en chef Micro

Ces nominations ont pour objectif d'enrichir l'offre éditoriale digitale des différents services.

Ces nominations constituent aussi une étape significative de l'accord signé sur la parité femmes-hommes, signé le 5 février 2019, afin d'accroître la présence des femmes au niveau de la rédaction en chef du quotidien.

#### Lucie Robequain au poste de **Rédactrice en chef Macro**



*Diplômée d'HEC, Lucie Robequain a d'abord été en charge des questions d'emploi (2003-2008) et budgétaires (2008-2012) au sein du service France. Correspondante à New-York pendant 5 ans, elle a couvert l'actualité politique et économique américaine jusqu'en 2017. A son retour, elle est nommée Rédactrice en chef aux Echos Week-end.*

#### Julie Chauveau au poste de **Rédactrice en chef Micro**



*Julie Chauveau commence sa carrière de journaliste à La Tribune au service Industrie de 1987 à 1992 et de 1995 à 2000 avec entre-temps une expérience à l'Agefi sur les sujets Immobilier-BTP. De 2001 à 2008, elle est journaliste en charge de ces mêmes sujets, puis de l'environnement au Echos. En 2009, elle est nommée chef-adjointe du service PME Région puis chef de service PME-Régions en 2012.*

Nicolas Barré a également nommé **Elsa Conesa**, correspondante à New-York, au poste de Rédactrice en chef du Service Finance-Marchés, suite au départ de Guillaume Maujean.



*Diplômée de Sciences Po Paris et de l'Essec, Elsa Conesa arrive aux Echos en 2003 au service Finance dont elle devient chef-adjointe en 2008. Elle rejoint le service France en 2012 pour couvrir le budget et la fiscalité, et est nommée chef-adjointe en 2014 avant de devenir correspondante à New-York en 2015. Elle a publié en 2013, une enquête sur Margarita Louis-Dreyfus, parue chez Grasset.*



**Julien Dupont-Calbo** est nommé Chef de Service Industrie. Il était précédemment en charge de la rubrique automobile.